

## ABSTRAK

Lailylin Nurjanah, NIM. 17104163046, “Kinerja Badan Permusyawaratan Desa dalam Menampung Aspirasi Masyarakat (Studi Kasus di Desa Tanggul Kundung Kecamatan Besuki Kabupaten Tulungagung)”, Jurusan Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, IAIN Tulungagung, 2020, Dosen Pembimbing: Hj. Indri Hadisiswati, S.H., M.H.NIP. 196501261999032001

**Kata Kunci:** Kinerja BPD, UU Desa, Fiqih Siyasah

BPD di Desa Tanggul Kundung Kecamatan Besuki di desa baru lahir sejak delapan tahun yang lalu. Hal ini merupakan konsekuensi dari implementasi otonomi daerah. Dalam jangka waktu yang relatif cepat lembaga ini dibentuk untuk melakukan pemilihan kepala desa dan menyalurkan aspirasi masyarakat. Lembaga yang masih baru ini adalah lembaga legislatif desa yang baru dalam kehidupan demokrasi di tingkat desa, seharusnya memiliki tanggung jawab penuh untuk menjalankan peranan atau fungsinya sesuai dengan peraturan perundang-undangan. Namun pada kenyataannya fungsi BPD tersebut kurang terlaksana dengan baik di Desa Tanggul Kundung.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah (1) Bagaimana Kinerja BPD dalam menampung aspirasi masyarakat dalam perspektif UU no.6 tahun 2014 tentang Desa? (2) Bagaimana Kinerja BPD dalam menampung aspirasi masyarakat dalam perspektif Fiqih Siyasah?

Metode Penelitian yang digunakan peneliti adalah metode kualitatif dan jenis penelitian field research (penelitian lapangan). Teknik pengumpulan data peneliti menggunakan metode wawancara, observasi, dokumentasi, sedangkan teknik analisis data menggunakan analisis deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Menurut Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2014, kinerja BPD di Desa Tanggul Kundung dalam hal menampung aspirasi masyarakat belum efektif dan harus ditingkatkan lagi agar lebih optimal. (2) Dari keterangan tentang Fiqih Siyasah dalam konsep Ahlu al-halli wa al-'aqdi dapat diketahui bahwa kinerja BPD di Desa Tanggul Kundung telah memenuhi kriteria tersebut.

## ABSTRACT

Laiylin Nurjanah, Register Number: 17104163046, "The BDP Performance in Accommodating Community Aspirations (Case Study in Tanggul Kundung Village, Besuki, Tulungagung)", Department of State Administration Law, Faculty of Sharia and Legal Studies, State Islamic Institute of Tulungagung, 2020, Advisor: Hj. Indri Hadisiswati, S.H., M.H. Register Number:196501261999032001.

**Keywords:** BPD Performance, Village Law, *Fiqh Siyasah*

BPD in Tanggul Kundung Village, Besuki was born eight years ago. This is a consequence of the implementation of regional autonomy. In a relatively short period of time this institution was formed to conduct village head elections and channel community aspirations. This new institution is a new village legislative body in the life of democracy at the village level, should have full responsibility for carrying out its role or function in accordance with statutory regulations. But in reality the function of the BPD is not well implemented in the village of Tanggul Kundung.

The formulation of the problems in this research are (1) How is the performance of BPD in accommodating the aspirations of the people in the perspective of Law no.6 of 2014 concerning Villages? (2) How is the performance of the BPD in accommodating community aspirations in the perspective of the *Fiqh Siyasah*?

The research method used by researchers is a qualitative method and type of field research. Data collection techniques researchers used interview, observation, documentation, while data analysis techniques used descriptive qualitative analysis.

The results of this research indicate that: (1) According to Law Number 6 of 2014, the performance of BPD in Tanggul Kundung Village in terms of accommodating the aspirations of the community has not been effective and must be increased again to be more optimal. (2) From the information about *Fiqh Siyasah* in the concept of *Ahlu al-halli wa al-'aqdi* it can be seen that the performance of BPD in Tanggul Kundung Village has fulfilled these criteria.

## المخلص

ليل نور جنة، رقم دفتر القيد: 17104163046، "عمل الهيئة الاستشارية للقرية في استيعاب التطلعات المجتمعية (دراسة حالة في قرية تانجول كوندونج، منطقة بيسوكي، منطقة تولونج أجونج)"، قسم حكم إدارة الدولة، كلية الشريعة وعلم الحكم، الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج، 2020، المشرفة: إندي حديث السواتي، الماجستير. رقم التوظيف: 196501261999032001

**الكلمات الرئيسية:** عمالهيئة الاستشارية للقرية، قانون القرية، فقهاءالسياسة

كانتالهيئة الاستشارية للقريةفي قريةتانجول كوندونجمنطقة بيسوكي الفرعية في القرية الجديدة قبل ثماني سنوات. هذا نتيجة لتطبيق الحكم الذاتي الإقليمي. في فترة زمنية قصيرة نسبياً، تم تشكيل هذه المؤسسة لإجراء انتخابات رؤساء القرى وتوجيه تطلعات المجتمع. هذه المؤسسة الجديدة هي الهيئة التشريعية للقرية الجديدة في حياة الديمقراطية على مستوى القرية، وينبغي أن تتحمل المسؤولية الكاملة عن عمل دورها أو وظيفتها وفقاً للوائح القانونية. ولكن في الواقع، لم يتم تنفيذ وظيفةالهيئة الاستشارية للقريةبشكل جيد في قريةتانجول كوندونج.

ومسائل هذا البحث هي (1) كيف هو عمالهيئة الاستشارية للقريةفي تلبية تطلعات الناس في منظور القانون رقم 6 لعام 2014 بشأن القرى؟ (2) ما هو عمل الهيئة الاستشارية للقريةفي استيعاب تطلعات المجتمع من منظور الفقه السياسي؟

طريقة البحث التي تستخدمها الباحثة هي طريقة كيفية ونوع البحث الميداني. استخدمت الباحثة في تقنيات جمع البيانات المقابلات والملاحظات والتوثيق، بينما استخدمت تقنيات تحليل البيانات التحليل الكيفي الوصفي.

تشير نتائج هذا البحث إلى ما يلي: (1) وفقاً للقانون رقم 6 لعام 2014، فإن عمالهيئة الاستشارية للقريةفي قريةتانجول كوندونجمن حيث تلبية تطلعات المجتمع لم يكن فعالاً ويجب زيادته مرة أخرى ليكون أكثر مثالية. (2) من المعلومات حول فقه السياسة في مفهوم أهل الحللي والعقدي، يمكن ملاحظة أن عمالهيئة الاستشارية للقريةفي قريةتانجول كوندونجقد استوفى هذه